

# BAKAMLA

## Antisipasi Banjir dan Jaga Lingkungan Bersih, Kodim 1421/Pangkep Bersama Warga Bersatu Bersihkan Saluran Air di Bungoro

HermanDjide - PANGKEP.BAKAMLA.ID

Jan 19, 2024 - 12:12



*Antisipasi Banjir dan jaga lingkungan bersih, Kodim 1421/Pangkep Bersama Warga Bersatu Bersihkan Saluran Air di Bungoro*

PANGKEP - Dalam rangka menjaga kebersihan dan kesehatan lingkungan,

personil Koramil 1421-07 di bawah pimpinan langsung Mayor Arm Takdir Danramil 1421-07/Lk Tumpabiring melaksanakan karya bakti pembersihan saluran air di Kelurahan Samalewa Kec Bungoro Kab Pangkep. Jumat (19/01/2024).

Hadir dalam kegiatan ini, Mayor Arm Takdir Lampa ( Danramil 1421-07/Lk Tupabiring), Fahrudin ( lurah samalewa ), Asdar ambo Spd.Mpd ( kepala sekolah SD 3 sambu Jawa ), Kopda Hasanuddin ( Babinsa kelurahan Samalewa) Ryaas ( Babinkatmas kelurahan Samalewa), Personil Koramil 1421-07/Lk Tupabiring dan Staf Kelurahan serta masyarakat Kel Smalewa.

Di sela kegiatan karya bakti Mayor Arm Takdir Danramil 1421-07/Lk Tumpabiring menyampaikan, pentingnya kegiatan ini dalam upaya mencegah banjir dan menjaga kesehatan masyarakat sekitar. Kami berharap dengan kegiatan ini, saluran air di sekitar kita dapat berfungsi dengan baik dan mencegah terjadinya banjir.

"Personil Koramil 1421-07 bekerja keras membersihkan saluran air yang telah lama tidak terawat. Mereka menghabiskan banyak waktu dan tenaga untuk memastikan bahwa saluran air tersebut dapat berfungsi dengan baik dan memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar".

"Kegiatan ini adalah bukti nyata dari dedikasi dan komitmen personil Koramil 1421-07 dalam melakukan karya bakti untuk masyarakat. Semoga kegiatan ini dapat memotivasi lebih banyak orang untuk turut serta dalam menjaga lingkungan kita".

Sementara itu Masyarakat Kelurahan Samalewa merespon positif kegiatan ini, mereka merasa terbantu dan berterima kasih atas inisiatif dan kerja keras personil Koramil 1421-07/ Lk Tumpabiring ini. Kami berharap kegiatan ini dapat menjadi contoh bagi semua orang untuk turut serta menjaga lingkungan.(Herman Djide)